
Vos carrières, notre avenir !

Quel est votre parcours ?

Jean-Pierre Vanbelle
Référent technique électrique

Laminoir

Quel est votre rôle aujourd'hui ?

Qu'est-ce qui a été déterminant dans votre carrière au sein du Groupe Riva ?

Chacun de nos collaborateurs est unique et a son parcours de vie,
personnel et professionnel, qui fait de lui ce qu'il est aujourd'hui.
Ce dont nous sommes certains au sein du Groupe Riva, c'est que
nos collaborateurs marquent pas à pas l'histoire de l'entreprise et
sont l'essence même de notre performance collective !

Rencontre avec :

Je suis arrivé à Iton Seine en tant qu’apprenti le 03.09.1981. Suite à mes deux années d’expérience, j’ai été
embauché en septembre 1983 en qualité d’électricien à la journée jusqu’à mon service militaire en 1985. A
mon retour, je suis retourné à mon poste puis en avril 1987, j’ai pris mon poste d’électricien d’équipe usine
jusqu’en 1994. A cette époque, les secteurs que l’on connait actuellement comme l’Aciérie et le Laminoir
n’étaient pas distincts dans nos missions et nous étions amenés à intervenir sur l’ensemble des
installations de l’usine.
Après être revenu en poste de journée, je suis devenu technicien adjoint au responsable électrique en
1995 puis en 2008 adjoint direct du responsable maintenance en spécialité électrique. C’est en 2021 que
j’ai pris le poste de responsable électrique Laminoir jusqu’à ma récente nomination en qualité de référent
technique électrique au Laminoir. 

Au cours de ma carrière j’ai vraiment aimé transmettre mon savoir aux nouvelles générations, devenir
référent électrique est en quelque sorte l’accomplissement de mon parcours. Fort de mes 40 années
d’expérience, ce nouveau poste me permettra d’encadrer les collaborateurs tant sur la partie technique
que sur le plan humain. Je souhaite sincèrement transmettre cette envie de travailler et de se dépasser
grâce à un tutorat en faveur des jeunes sortis de l’école. Pour moi, la passation du savoir-faire et du
savoir-être est primordiale. Le site d’Iton Seine a connu beaucoup de changements depuis 2005 d’un
point de vue technique, organisationnel, culturel, etc. Il est donc très important pour les générations qui
vont nous succéder de comprendre ces évolutions dans leur ensemble et de s’imprégner de la rigueur et
des valeurs du groupe RIVA.  

Iton Seine, c’est une école formidable. Même après 42 ans on en apprend encore. Comme le dit notre
directeur “nous avons de limites que celles que l’on s’impose”, et cela se vérifie sur le terrain car on a de
l’autonomie et on nous fait confiance si nous sommes travailleurs. Je suis resté au sein du Groupe Riva car
mon responsable m’a fait confiance et m’a fait évoluer. Nous avons la chance d’être dans une société où
l’on peut bénéficier de nombreuses formations qui permettent une montée en compétence. Je tiens
d’ailleurs à remercier mon responsable pour la dynamique qu’il a impulsée à ma carrière et pour toutes
ces années de collaboration et de confiance. Si je devais terminer sur une phrase qui résume mon
parcours et mon état d’esprit, je dirais que “le partage et la communication sont indispensables”. 


